



Son siete décadas las que separan este momento en el que se reconoció el derecho de la mujer para votar: Marcela Guerra Castillo

Mensaje durante la conmemoración del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, en la sede del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por la Diputada Marcela Guerra Castillo, Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Señaló, son siete décadas las que separan este momento en el que se reconoció el derecho de la mujer para votar.

<https://www.nuevomexicoplural.com/son-siete-decadas-las-que-separan-este-momento-en-el-que-se-reconocio-el-derecho-de-la-mujer-para-votar-marcela-guerra-castillo/>